

COMENTARIO DE TV

Política + humor: “Nada cambiará”



Larry Moe

El 15 de julio TV+ empezó a transmitir sus capítulos sabatinos, a las 21 horas, “Nada cambiará”. Es un programa diferente. Se emite desde una bodega. Me recordó los inicios de “SQP”, que tenían como set el garage de la casa del recordado Abdullah Ommidvar.

El nuevo programa de TV+ conjuga contingencia nacional e ingenio a raudales.

Otras particularidades son Manuel, el perro de la conductora, la periodista Cony Téllez, que la acompañó en la primera entrega, lanzando ladridos cuando quería aportar a la conversación, y sonidos no planificados que se cuefan en algunas entrevistas. Cuando fue de invitado Marco Enríquez-Ominami se escuchaba de fondo a gente hablando muy alto.

Han visitado el espacio otros candidatos presidenciales y parlamentarias. Precisamente acerca de los políticos es el lema que tiene el coconductor Paulo Araújo (él le pone la tilde en su cuenta de Instagram): “Tenemos que reírnos de los que se ríen de nosotros”. Cuando el guio-



Conduce la periodista Cony Téllez.

nista uruguayo hace sonrojar con su humor negro a Cony y al otro anfitrión, el historiador Cristóbal García-Huidobro, argumenta en su defensa: “Ningún chiste es peor que las cosas que pasan en el mundo”.

La conductora, que ya tuvo un gran cometido en la última etapa de “Toc show”, en el mismo canal, abre

con una editorial donde demuestra todo su bagaje profesional y luego entrevista a él o la invitada. Cierra el programa el profesor García-Huidobro, con una biografía de la visita, trabajo tan completo como ameno.

Entre medio, Araújo. Algunas perlas de su faena en estos seis capítulos:

A propósito del empleado de la municipalidad de Vitacura sorprendido teniendo relaciones: “Una vez que ven a un funcionario público trabajando duro y lo sancionan”.

Sobre supuestos regalos que le llevaron a hija del Presidente Boric: “Claudio Orrego le llevó la Yenga de Procultura, que son 1.600 palitos que se desarman al tiro”.

Alusión histórica a reina decapitada: “María Antonieta, la única mujer que perdió en un segundo 2 kilos”.

Sobre problema de drogas en rama de las FF.AA.: “La FACH bate record de aspirantes”.

“Una jueza tuvo un accidente y quedó en estado de ‘coima’...”

“Hay autoridades tan caras de r... que se sientan arriba de un iPhone y te lo desbloquean”.

“Si Jesús hubiera sido cubano se iba caminando a Miami”.

“Claudio Orrego está más nervioso que Benjamín Vicuña en un concierto de Coldplay”

Y, desmintiendo que el presidente de EE.UU. comulgue con las ideas de la supremacía blanca: “Si hay alguien que ha demostrado que los blancos no son superiores ese es Donald Trump”.